

Nachruf

Tief erschüttert trauern wir um unseren Mitarbeiter und Kollegen, Herrn

Volker Kitschun

der im Alter von 55 Jahren viel zu früh von uns gegangen ist.

Die Nachricht von seinem Tod hat bei allen Kolleginnen und Kollegen tiefe Betroffenheit ausgelöst. Besonders diejenigen, die über viele Jahre eng mit ihm zusammengearbeitet haben, sind fassungslos und bestürzt.

Herr Kitschun begann im August 1983 bei der ehemaligen Volksbank Eppingen seine Ausbildung und war fast 39 Jahre erfolgreich für unsere Bank tätig.

Wir lernten Herrn Kitschun als zuverlässigen, freundlichen und kompetenten Mitarbeiter und Kollegen sowie als empathische Führungskraft kennen. Er hat im Laufe seiner vielen Tätigkeitsjahre ein hervorragendes, vertrauensvolles Verhältnis zu unseren Kunden aufgebaut und war als Berater sowie zuletzt als Leiter der Geschäftsstellen Gemmingen und Kleingartach anerkannt, beliebt und geschätzt.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und Familie.

Wir werden Herrn Kitschun in guter und dankbarer Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Vorstand, Mitarbeitende und Betriebsrat der
Volksbank Kraichgau eG**